

Indicios para la esperanza...

Escrito por JORGE FERNÁNDEZ
Viernes, 05 de Diciembre de 2014 00:00

“Aunque supiera que el mundo mañana se va a desintegrar, igual hoy plantaría un manzano” -- Martín Lutero



([JORGE FERNÁNDEZ](#) , 21/11/2014) | La frase que encabeza estas líneas, atribuida al reformador alemán Martín Lutero, nos recuerda también al patriarca Abraham –referente incuestionable para cristianos, judíos y musulmanes—, el cual “creyó en esperanza, contra esperanza” ^[1] que Dios podía cambiar su infructuoso destino personal y, no solo eso, sino además convertirle en **agente de transformación y cambio** para toda la humanidad.

^[2]

Como creyentes en Jesucristo, nos hace bien recordar este poder de la esperanza en los tiempos que hoy vivimos, marcados por la falta de horizonte, los miedos, el odio, la violencia, la crisis económica y la corrupción...

Y el rescoldo de nuestra esperanza se aviva, cuando observamos signos que, por pequeños e insignificantes que puedan parecer ante los grandes desafíos que ensombrecen nuestra fe cual negros nubarrones, no pasan desapercibidos para quienes conocemos

Indicios para la esperanza...

Escrito por JORGE FERNÁNDEZ
Viernes, 05 de Diciembre de 2014 00:00

lo que Dios es capaz de hacer con cinco panes y dos peces

...



¿Qué es, sino, [esa exhibición de generosidad en la colecta del Banco de Alimentos](#) que nos muestra que, pese a todo, los españoles podemos ser "número 1" en solidaridad cuando el hambre llama a la puerta de nuestras ciudades?

¿Qué es, sino, [esa capacidad de diálogo entre un cristiano protestante –menonita, para más datos—y un creyente musulmán](#), que pueden discutir y publicar en un libro sus diferencias y discrepancias religiosas, expresadas en el marco del respeto e, incluso, de una buena y sincera amistad personal?

¿Qué es, sino, [esa iniciativa de un grupo de creyentes de distintas tradiciones y confesiones cristianas](#), que deciden juntarse para buscar a Dios y **movilizarse** **de forma unida y comprometida contra la corrupción**?

Apenas cinco panes y dos peces, lo sabemos, pero suficientes para avivar nuestra esperanza. Porque sabemos que Aquel, para quien nada es imposible, no necesita más para cambiar nuestro horizonte más oscuro, saciar nuestra propia hambre y sed de justicia, y alimentar los sueños y los anhelos de toda esta generación perdida...

¡Qué así sea!

Indicios para la esperanza...

Escrito por JORGE FERNÁNDEZ
Viernes, 05 de Diciembre de 2014 00:00

Autor: [Jorge Fernández](#)

[1] *La Biblia RVR60 - Romanos 4:18*

[2] *La Biblia RVR60 - Génesis 22:18*

>>> *Este artículo fue grabado como editorial en el programa Actualidad Evangélica (Radio Encuentro), correspondiente al 03/12/2014:*

© 2014. Este artículo puede reproducirse siempre que se haga de forma gratuita y citando expresamente al autor y a ACTUALIDAD EVANGÉLICA. Las opiniones de los autores son estrictamente personales y no representan necesariamente la opinión o la línea editorial de Actualidad Evangélica.

{loadposition jorge}